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第６３回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２１年１０月１６日（金）１３時３２分～１５時３１分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，柴田，生田，中島，五味，鹿島，中尾，久保，

鈴木，上田，森本，川上，奥野，山本，中西，天野，大久保，井上，福森，尾島，

富田，笠井，青木，青野  

 欠席者  片桐，矢倉，金子，向，中沼，向田 

陪席者  古川，畑中，中元，中村，加納，伍賀，村本，横山，谷内江 

 

 

１ 前回議事確認 

  第６２回教育研究評議会（９月２５日開催） 

 

２ 協 議 

   （１）平成２２年度ＡＯ入試合格者について 

 教育担当理事から，[資料１] に基づき，理工学域における平成２２年度ＡＯ

入試合格者について，説明があり，昨年度の合格者の人数を修正の上，了承さ

れた。なお，資料は回収資料とすることとした。 

   （２）被災者の志願者に対する入学検定料の特別措置（案）について 

教育担当理事から，[資料２] に基づき，本年７月２１日及び７月２４日の大

雨並びに平成２１年台風による被災者に対する入学検定料免除の特別措置につ

いて，説明があり，了承された。 

   （３）学生（工学部）の無期停学の解除について 

教育担当理事から，[資料３] に基づき，学生の無期退学の解除について， 

今までの経緯，裁判の状況等の説明が行われ，１０月２０日の判決によっては，

停学を解除したい旨提案があった後，陪席の副工学部長から補足説明があった。

協議の結果，議長から判決後の１０月２３日に臨時の教育研究評議会を開催し，

改めて審議を行いたいとの提案があり，承認された。 

   （４）外国人留学生規程の改正について 

教育担当理事から，[資料４] に基づき，外国人留学生大学院特別選抜（交流

促進特別枠）による留学生を授業料等の免除規定に適用させるため外国人留学

生規程の改正を行いたい旨の説明があり，了承された。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料５] に基づき報告があった。 

（２）平成２１年度大学院入学者数（１０月入学）について 

教育担当理事から，[資料６] に基づき，平成２１年度大学院入学者数（１０

月入学），定員超過率等について報告があった。 
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（３）１０月８日の台風１８号に伴う休講措置について 

教育担当理事から，１０月８日の台風１８号に伴う休講措置について，[資料

７]の「台風等非常時における授業・学期末試験等の取扱に関する申合せ」に基

づき決定した経緯の報告があった。なお，「授業・学期末試験等」の定義に関す

る質問，周知方向について意見があった。 

（４） 平成２０年度ＦＤ活動報告書について 

教育担当理事から，[資料８]に基づき，平成２０年度ＦＤ活動報告書につい

て報告があった。 

（５）学生（経済学部）の不祥事について 

    教育担当理事から，学生の不祥事について報告があった。加えて，[資料９]

に基づき，注意すべき事例，トラブルに巻き込まれた場合の対処等について，

学生に充分周知をするよう依頼があった。 

（６）第二期中期目標・計画期間における年度計画の策定について 

評価室長から，[資料１０]に基づき，第二期中期目標・計画期間における年 

度計画の策定について報告が行われ，今後の年度計画の策定について協力依頼 

があった。 

（７）平成２２年度重点戦略経費（研究活性化推進経費（重点研究経費））人文社会科 

学系学術図書出版助成の新設について 

研究・国際担当理事から，[資料１１]に基づき，平成２２年度重点戦略経費

（研究活性化推進経費（重点研究経費））人文社会科学系学術図書出版助成制度

について報告があった。 

（８）臨床研究利益相反マネージメントの実施について 

研究・国際担当理事から，[資料１２]に基づき，本学での臨床研究利益相反

に関する審査及びマネージメントの実施について報告があった。 

（９）研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から，[資料１３]に基づき，研究関係資金の獲得状況（平

成２１年度第２四半期分）について報告があった。 

（10）特許等実施許諾契約について 

研究・国際担当理事から，[資料１４]に基づき，特許等実施許諾契約の状況

（平成２１年９月末日現在）について報告があった。 

（11）日本学術振興会「若手研究者交流支援事業-東アジア首脳会議参加国からの招へ 

い-（平成２１年度第２回）」の採択について 

研究・国際担当理事から，[資料１５]に基づき，上記プログラムに本学の教 

員が２名採択されたことについて報告があった。 

（12）金沢大学と西安電子科技大学との大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１６]に基づき，金沢大学と西安電子科技大

学との大学間交流協定の締結について報告があった。 

（13）留学生増員計画の進捗状況について 

研究・国際担当理事から，[資料１７]に基づき，留学生増員計画の進捗状況

について報告があった。なお，説明の際に受入れの審査基準についての質問， 

外国人教員に対するサポートについて要望があった。 
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４ その他  

   （１）金沢大学フォーラムの開催について 

議長から，１１月１７日及び１２月１４日に開催される金沢大学フォーラムに

関し，[資料１８] に基づき説明があった後，教職員・学生の参加依頼があった。 

（２）金沢大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズについて 

  創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，創基１５０年記念事業の進捗

状況が説明された後，[資料１９] に基づき１１月５日及び１１月５～７日に

開催される「講演会・シンポジウム」シリーズの説明があった後，教職員・学

生の参加依頼があった。  

   （３）ホームカミングディの実施について 

       附属病院担当理事から，[机上配付資料]に基づき，１０月３１日に実施される

ホームカミングディについて説明及び協力依頼があった。 

   （４）医師の臨床研修マッチング（中間公表結果）について 

       附属病院担当理事から，[机上配付資料]に基づき，医師の臨床研修マッチング

（中間公表結果）について説明があった。 

   （５）平成２１年度金沢大学学位記・修了証書授与式及び平成２２年度金沢大学入学宣

誓式について 

       総務部長から，[資料２０]に基づき，平成２１年度金沢大学学位記・修了証書

授与式及び平成２２年度金沢大学入学宣誓式について，会場をいしかわ総合ス 

ポーツセンターとすること等の説明があった。 

 

    会議終了時に今後の資料とするため，会議状況の撮影が行われた。 

 

○第６３回教育研究評議会  １１月２０日（金）１３時３０分から 

                


